

2024 北のいずみ



4 月ニュース

発行・神戸北民商 4 月 22 日号

無料法律相談は

5 月 22 日 (金曜日)

午後 2 時です。予約制

2024 年・全商連定期総会むけて

商工新聞を 増やしましょう。

今年の 4 月 1 日の会員は、昨年より 4 名減という結果になりましたが、4 月に入り新入会員を迎えています。死亡・廃業などで退会も続いています。5 月末の全商連定期総会向けに『商工新聞を増やそう』との呼びかけで【新聞の購読をすすめる運動】が提起されています。『困ったことあれば、民商の発行する商工新聞は、ためになるよ。』と声掛けをお願いします。来年の 50 周年記念を、増勢で迎えるためにも、知り合いに事業を営んでいる方がいらっしゃれば、紹介をお願いします。



庶民に税金をかけるな。闘いは続きます。石井婦人部長[㊟]

税務署は、「定額減税の説明会」を急遽、開催してしましますが、実にわかりづらく「なんで、こんなややこしいこと、事業所に押し付けるのか。意味不明」と怒りの声が広がっています。しかも、事業専従者は、対象から除外されています。税務署への抗議と是正求めて、闘いましょう。